



PT INTERMEDIA CAPITAL Tbk.  
Komplek Rasuna Epicentrum Lot 9  
Jl. H. R. Rasuna Said, Karet Kuningan  
Setiabudi, Jakarta 12940

☎ +62 21 561 015 90  
☎ +62 21 299 417 89  
🌐 www.imcmedia.co.id

Jakarta, 17 Oktober 2017

No. : 083/CORSEC/IMC/X/2017

Perihal : **Keterbukaan Informasi PT Intermedia Capital Tbk**

Kepada Yth.

Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal

Otoritas Jasa Keuangan

Gedung Sumitro Djojohadikusumo

Jl. Lapangan Banteng Timur 1-4

Jakarta 10710

Dengan Hormat,

Melalui surat ini, kami atas nama PT Intermedia Capital Tbk. ("**Perseroan**"), menyampaikan Laporan Informasi atau Fakta Material sebagaimana disyaratkan dalam Peraturan Otoritas Jasa Keuangan ("**OJK**") No. 31/POJK.04/2015 tentang Keterbukaan Atas Informasi atau Fakta Material oleh Emiten atau Perusahaan Publik ("**POJK 31/2015**") sebagai berikut:

1.	Tanggal Kejadian	17 Oktober 2017
2.	Jenis Informasi atau Fakta Material	Penandatanganan <i>Senior Facility Agreement</i> dan <i>Junior Facility Agreement</i> beserta dokumen penjaminan oleh Perseroan dan PT Cakrawala Andalas Televisi (" <b>CATV</b> ") selaku entitas anak Perseroan.
3.	Uraian Informasi atau Fakta Material	Sehubungan dengan pembiayaan kembali ( <i>refinancing</i> ) utang PT Visi Media Asia Tbk (" <b>VIVA</b> ") selaku entitas induk Perseroan, berdasarkan USD 230.000.000 <i>Credit Agreement</i> tertanggal 1 November 2013 (" <b>Credit Agreement</b> "), maka Perseroan dan CATV sebagai anggota dari grup VIVA telah menandatangani:  (i) <i>Senior Facility Agreement</i> yang dibuat oleh dan antara, antara lain (i) CATV dan PT Lativi Mediakarya (" <b>Lativi</b> ") sebagai para peminjam (" <b>Borrowers</b> "), (ii) VIVA, Perseroan, PT Asia Global

		<p>Media, PT Redal Semesta, dan PT Viva Media Baru sebagai penjamin ("<b>Guarantors</b>"), (iv) ARKKAN OPPORTUNITIES FUND LTD., BEST INVESTMENTS (DELAWARE) LLC, BPC LUX 2 S.ÀR.L., CREDIT SUISSE AG, SINGAPORE BRANCH, CVI AA LUX SECURITIES SARL., CVI CHVF LUX SECURITIES SARL, CVIC LUX SECURITIES TRADING SARL, CVIC II LUX SECURITIES TRADING SARL, CVI EMCVF LUX SECURITIES TRADING SARL, CVI CVF II LUX SECURITIES TRADING SARL, EOC LUX SECURITIES SARL, THE VÄRDE FUND X (MASTER), L.P., dan TOR ASIA CREDIT MASTER FUND LP sebagai pengatur Utama ("<b>Mandated Lead Arrangers</b>"), (v) lembaga-lembaga keuangan yang tercantum di dalamnya merupakan para pemberi pinjaman awal ("<b>Lenders</b>"), (vi) Madison Pacific Trust Limited sebagai <i>senior facility agent</i>, <i>senior security agent</i>, dan <i>common security agent</i> ("<b>Common Security Agent</b>"), (ix) Madison Pacific Trust Limited sebagai <i>offshore bank account</i>; dan (x) Madison Pacific Trust Limited sebagai <i>onshore bank account</i>, dimana <i>Lenders</i> akan memberikan kepada CATV dan Lativi suatu fasilitas pinjaman berjangka secara senior ("<b>Senior Term Loan Facility</b>") sebesar USD 173.602.676 secara non-tunai (<i>cashless</i>). Fasilitas mana ditujukan untuk pembiayaan kembali (<i>refinancing</i>) atas utang Perseroan berdasarkan <i>Credit Agreement</i>;</p> <p><i>Senior Term Loan Facility</i> tersebut merupakan transaksi material yang dikecualikan sebagaimana dimaksud dalam Peraturan Bapepam-LK No. IX.E.2 tentang Transaksi Material dan Perubahan Kegiatan Usaha Utama; dan</p> <p>(2) <i>Junior Facility Agreement</i> yang dibuat antara, antara lain, (i) VIVA sebagai <i>Borrower</i>, (ii) Perseroan, CATV, Lativi dan <i>Guarantors</i> lainnya sebagai penjamin, (iii) <i>Mandated Lead Arranger</i>,</p>
--	--	--

		<p>(iv) <i>Lenders</i>, (v) Madison Pacific Trust Limited sebagai <i>junior security agent</i>, <i>common security agent</i>, <i>offshore account bank</i> dan <i>onshore account bank</i>, dimana <i>Lenders</i> akan memberikan kepada VIVA suatu fasilitas pinjaman berjangka secara junior ("<b>Junior Term Loan Facility</b>") sebesar USD 78.371.904 secara non tunai (<i>cashless</i>). Fasilitas mana ditujukan untuk pembiayaan kembali (<i>refinancing</i>) atas <i>Redemption Premium</i> yang masih terutang berdasarkan <i>Credit Agreement</i>.</p> <p>Transaksi penjaminan yang diberikan oleh Perseroan dan CATV atas <i>Junior Term Loan Facility Agreement</i> tersebut telah mendapat persetujuan dari RUPSLB dan RUPSLB Independen Perseroan yang dilaksanakan pada tanggal 15 Juni 2017.</p>
4.	Dampak kejadian, informasi atau fakta material tersebut terhadap kegiatan operasional, hukum, kondisi keuangan, atau kelangsungan usaha Emiten atau Perusahaan Publik	Dengan dilaksanakannya transaksi ini, Perseroan dan CATV selaku obligor dalam <i>Credit Agreement</i> dapat menghilangkan resiko kontijensi yang mungkin timbul dalam hal terjadi wanprestasi ( <i>event of default</i> ) sehubungan dengan akan jatuh temponya pembayaran pokok dan bunga dari <i>Credit Agreement</i> pada tanggal 8 November 2017, dimana Perseroan serta CATV yang merupakan <i>obligor</i> dan guarantor, harus ikut menanggung resiko korporasi dalam pelunasan utang VIVA berdasarkan <i>Credit Agreement</i> tersebut.
5.	Keterangan lain-lain	Bahwa selain dari informasi yang telah kami ungkapkan di atas pada saat ini tidak terdapat kejadian, informasi atau fakta material lain yang tidak kami ungkapkan, selain informasi tersebut diatas.

Demikian pemberitahuan keterbukaan informasi ini kami sampaikan dalam rangka memenuhi ketentuan POJK 31/2015.

Atas perhatiannya , kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami,

**PT Intermedia Capital Tbk**



**David T. Pardede**

Corporate Secretary

P

Tembusan:

1. Kepala Biro Penilaian Keuangan Sektor Jasa
2. Direksi PT Bursa Efek Indonesia